
 
 
 

RESOCONTO RIUNIONE DEL 23 marzo 2017 
ALTERNANZA SCUOLA – LAVORO (ASL) 

 
 

Il giorno 23 marzo 2017 alle ore 15.00 presso la Sala Consiglio, sita al VI piano del Palazzo 

Ateneo dell’Università degli Studi di Foggia, in Via Gramsci 89/91, si è svolta la riunione tra il 

Prof. Pierpaolo Limone - Coordinatore scientifico per l’ASL, i Delegati per l'ASL dei Dipartimenti e 

i relativi coordinatori e referenti amministrativi, per discutere e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno: 

1. Resoconto attività realizzate per il 2016/2017 

2. Programmazione 2017/2018 

3. Varie ed eventuali. 

Risultano presenti: 

• Prof. Pierpaolo Limone – Coordinatore scientifico per l’ASL; 

• Prof.ssa Roberta Sisto – Delegata del Dipartimento di Economia; 

• Prof. Daniele Coduti - Delegato del Dipartimento di Giurisprudenza; 

• Prof.ssa Daniela Dato - Delegata del Dipartimento di Studi Umanistici; 

• Prof. Massimo Conese - Delegato dei Dipartimenti di Area Medica; 

• Dott. Giuseppe Luca Tartaglia – Referente amministrativo Dipartimento Economia. 

Sono, altresì, presenti la dott.ssa Rita Saraò (Coordinatore Amministrativo per l’ASL), il dott. 

Nicola Tricarico (Responsabile organizzativo per l’ASL) e la dott.ssa Nadia Cascioli (supporto 

organizzativo per l’ASL). 

Risulta, invece, assente: 

• Prof. Antonio Bevilacqua, Delegato del Dipartimento di Scienze Agrarie, degli 

Alimenti e dell’Ambiente. 

Il Coordinatore scientifico introduce il primo punto all’ordine del giorno riportando l’esito di una 

riunione avuta con il Rettore e con i Direttori di Dipartimento in cui è stato ribadito che non è 

possibile remunerare il personale docente e quello tecnico-amministrativo per lo svolgimento delle 



attività relative all’ASL, salvo la previsione di fondi di Ateneo o di Dipartimento - che al momento 

non esistono - o mediante il ricorso a bandi PON da realizzare con gli Istituti scolastici. 

Sempre nella predetta riunione è stato stabilito che può essere chiesto agli Istituti che aderiscono ai 

percorsi di Alternanza solo un rimborso per le spese vive relative al materiale di consumo utilizzato. 

Ciascun delegato illustra le attività svolte e indicate nel prospetto che hanno trasmesso via mail. 

Il Coordinatore scientifico propone di realizzare una relazione finale da parte di ciascun 

Dipartimento in cui vengano indicate le attività svolte, i pro e i contro, il numero delle ore e i 

feedback delle scuole sottoponendo loro una specie di formulario. Dette relazioni serviranno per 

stilare una relazione generale da sottoporre, successivamente, all’approvazione degli organi di 

Governo. 

Si discute, altresì, in merito alla certificazione delle competenze e agli attestati che potranno essere 

rilasciati da parte dei Dipartimenti al termine di ciascun percorso, anche in funzione del 

riconoscimenti di CFU, e in merito il Coordinatore lascia aperta la possibilità di attribuire 

un’idoneità o un voto in trentesimi. 

Esaurito ed approvato il primo punto si passa a discutere il secondo punto all’ordine del giorno. 

Il Coordinatore amministrativo fa presente come la convenzione di Ateneo per l’ASL sia da 

integrare prevedendo una durata triennale al fine di evitare di dover siglare convenzioni ogni anno. 

La prof.ssa Dato propone, altresì, di prevedere nella convenzione di Ateneo l’impegno della 

presenza dei tutor degli istituti scolastici durante lo svolgimento delle attività previste nei piani 

formativi, anche in funzione della relazione finale che gli stessi dovranno stilare nei confronti di 

ciascun frequentante. 

In merito alle attività relative al 2017/2018 il Coordinatore scientifico chiede ai presenti la 

disponibilità per una data in cui fissare un incontro operativo con gli Istituti scolastici in cui 

presentare l’offerta dei percorsi e viene decisa, di comune accordo, la data del 19 giugno 2017, dalle 

ore 15.00 alle ore 17.00. 

Viene proposto, altresì, che le candidature non saranno prese più in considerazione secondo l’ordine 

di arrivo, ma verrà stabilito un termine di scadenza, che potrebbe essere il 30 settembre; le stesse 

verranno successivamente valutate dai singoli Dipartimenti. Il fine è quello di realizzare una 

Alternanza di eccellenza e congruente con i curricula degli Istituti che si candidano. 

Il secondo punto è approvato all’unanimità. 

Alle ore 16.15, non essendoci null’altro da discutere, il Coordinatore scientifico dichiara chiusa la 

seduta. 


